

Homenaje primera fecha del torneo Senior de la LEF «Ariel Soto».



Un sencillo pero emotivo homenaje se rindió anoche previo al comienzo de la primera fecha del torneo Senior de la LEF «*Ariel Soto*».

Con la presencia de Carolina, Máximo, Renata, Jimena, amigos y amigas, acompañados por numerosas personas del fútbol infantil de Defensores, la filial Esperanza de Colón. Integrantes del Consejo Directivo de la Juve y los compañeros del Senior de la Juve, entregaron presentes a la familia de Ariel y agradecemos a la Liga Esperancina por haber aprobado nuestra solicitud de que el Torneo lleve el nombre de Ariel.

Siempre estarás en el Recuerdo de quienes compartieron momentos junto a vos. Gracias a su familia y amigos por acompañar en este sencillo pero merecido homenaje.